

謹賀 新年

今年の元旦は昨年と同じく雪で明けました。この冬3度目の寒波襲来。山歩きを趣味とする者にとって、寒波の雪が楽しみですが、失業で住まいも失った人にとっては生命に関わる大問題です。報道によると、そうした人達に食事と寝場所を提供する「年越し派遣村」に300人以上が詰めかけ、パンク状態に…。市民団体等で作る実行委員会が、寒空の下に労働者が放り出されては命の危険があるとして1/2午後、厚労省に対し省内の施設を緊急避難所として開放する事等の緊急申し入れをした。これに対しすぐ近くに庁舎のある厚労省は、省内の講堂を1/5の朝9時まで開放する事にした…(1/3朝日) TVのニュース等でも取り



上げられていましたので、胸を痛めた方も多いかと思います。非正社員は全労働者の3分の1(15~24才では半分)の1700万人にのぼり、その過半数が雇用保険に加入していないそうですが、一方で雇用保険の積立金が5兆円もあり政府は景気対策として09年度限りで保険料率を下げる考えです。やむを得ず倒産に至った経営者から真っ先に当事務所に依頼があるのは従業員の失業給付の手続きです。辞書を引くと「厚生」とは①生活を豊かにする事「一年金」②体力・健康を維持、増進する事「一福利」とあります。厚生労働省の

近くの日比谷公園で起きている現実を目の当たりにして、国は官僚は政治家は何を感じたのでしょうか。さあ明日は仕事始め。依頼者の立場に立って、今年も職員一同頑張らせて頂きます!

2009.1.4

西馬行政系総合事務所

TEL 0977-23-5463 FAX 0977-24-1806

IP電話(TEL&FAX)050-3626-3645(OCN)

ホームページ <http://www3.to/nishiuma>

Eメール office@nishiuma.sakura.ne.jp



この『豆ニュース』のバックナンバーを、当事務所のホームページでご覧になれます。